



## **Passerell dresse le bilan de son année 2024 Communiqué de presse – 25 mars 2025**

En ce début de printemps, l'association Passerell est heureuse de présenter au public son rapport d'activités pour l'année 2024.

Cette année fut marquée par des défis majeurs mais aussi par de grandes avancées pour notre association. Dans un contexte où les droits fondamentaux des personnes exilées sont plus que jamais menacés, notre engagement s'est intensifié, porté par une équipe dévouée et le soutien indéfectible de notre réseau de bénévoles et partenaires, que nous souhaitons chaleureusement remercier.

Au Luxembourg comme ailleurs, les exilé·es font face à des difficultés de plus en plus grandes : exclusion de certain·es demandeur·euses et débouté·es de la protection internationale des dispositifs d'hébergement, lacunes dans la détection des vulnérabilités, interruption indéfinie du processus de décision pour les ressortissant·es syrien·nes. Les obstacles sont nombreux, et l'adoption, en mai 2024, du nouveau Pacte sur l'asile et la migration – qui doit entrer en vigueur au Luxembourg en juin 2026 – ne viendra en rien alléger la tâche des associations de terrain œuvrant pour la défense des droits des demandeur·euses et bénéficiaires de la protection internationale.

Bien que l'arrivée des personnes en quête de protection se soit stabilisée ces dernières années au Luxembourg (voire ait légèrement diminué), notre permanence d'accès aux droits reste toujours aussi fréquentée. L'an passé, nous avons accompagné pas moins de 800 personnes que nous avons écoutées, conseillées et guidées au cours de plus de 1 000 rendez-vous. L'engagement de Passerell s'est également illustré par des initiatives de plaidoyer, de sensibilisation et de formation, visant à mieux outiller les professionnel·les, les bénévoles et le grand public sur les réalités vécues par les personnes exilées.

Ce rapport, disponible à la lecture en cliquant [ici](#), témoigne de tout ce que nous avons accompli ensemble. Il rappelle que, malgré les obstacles, nous pouvons faire bouger les lignes en unissant nos forces. Nous abordons 2025 avec la conviction que la défense des droits humains doit rester une priorité absolue.

### **Personne de contact :**

Marion Dubois – Directrice – [marion.dubois@passerell.lu](mailto:marion.dubois@passerell.lu) - +352 621 592 954